

Amis de Châtillon-sur-Colmont, bonjour.

Journées du patrimoine ce week-end



Ce nouveau message de septembre débute avec cette photo de Marie-Thérèse Allain et de Daniel Fourreau, visages bien connus des Châtillonnais.

Le cliché pris à l'église il y a quelques mois illustre bien l'information que nous avons à vous donner aujourd'hui.

Marie-Thérèse Allain connaît bien notre église, en particulier pour être le chef de file de ceux qui en assurent la bonne garde, la propreté et le fleurissement toujours remarquable.

Daniel Fourreau, en tant que maire, est pour sa part le gardien de ce patrimoine communal.

En ce week-end des journées du patrimoine pour lequel nous mettrons en valeur l'église paroissiale, il était tout trouvé de vous faire part de ce cliché auquel nous tenons, pris à l'entrée du caveau de l'église, ce que le rend aussi un peu énigmatique.





En attendant de vous retrouver lors de la prochaine sortie à Tours et Châtillon sur Indre/Colmont, nous vous souhaitons de très bonnes journées de patrimoine à tous.

